

Wil, im August 2018

*Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, bin ich immer bei euch.*

Wer vor der Tür steht, hat den grössten Teil der Reise bereits hinter sich.
Wir wussten, dass der Tag kommt und doch kam er unerwartet.

Traurig nehmen wir Abschied von

Rosmarie Zürcher-Lorenz

25. Juni 1925 – 26. August 2018

Sie hat den langen und mutigen Kampf gegen ihre Krankheit verloren
und ist friedlich eingeschlafen.

Urs Zürcher und Natalie Stirnimann
Pinky Zürcher
Ganesh Zürcher
Gudrun und Christoph Anwand
Bert Anwand
Verwandte und Freunde

Wir nehmen im kleinsten Familienkreis Abschied. Auf ausdrücklichen
Wunsch der Verstorbenen findet keine öffentliche Abdankung statt.

Unser Dank gilt besonders dem Personal der palliativen Abteilung im
Spital Bülach und dem Pflegepersonal im Altersheim Weierbach, Eglisau,
wo sie die letzten zwei Wochen liebevoll gepflegt wurde.

Traueradresse: Urs Zürcher, Seebnerstrasse 3, 8185 Winkel